

# hari ini

## Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tingkatkan Kewaspadaan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Mar 24, 2024 - 19:34



*Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Sambangi Warga, Tingkatkan Kewaspadaan Bersama*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Minggu, tanggal 24 Maret 2024, Bripka Dicky Rachmansyah, Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung dari Polsek Curugkembar Polres Sukabumi, menggelar kegiatan sambang door-to-door (DDS) di Kampung Pasir Reungit. Dalam rangka menjalin silaturahmi yang erat antara kepolisian dan warga, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan bersama dan menciptakan lingkungan yang aman serta kondusif.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh sejumlah warga Mekartanjung, Bripka Dicky menyampaikan beberapa himbauan yang penting:

1. **Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas mendorong agar warga aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan sistem tamu wajib lapor 1x24 jam. Dengan keterlibatan aktif warga, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas di lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Dalam menghadapi kendala keamanan, warga diimbau untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor HP yang telah disediakan. Kolaborasi antara polisi dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama.
3. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di dalam maupun di luar negeri yang menjanjikan imbalan besar. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menghindari kasus-kasus Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang merugikan.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan penuh keharmonisan. Bhabinkamtibmas Dicky Rachmansyah menyatakan apresiasi atas partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Hal ini merupakan bukti nyata kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai untuk kita semua.